

Tribunal suplente

Presidente: Don Víctor M. Reig García, Titulado Superior Especializado.

Vocales:

Don Juan Cañas Ruiz, Jefe de Negociado de la Sección de Nivel Administrativo, Servicio de Gestión y Régimen Legal de Cuerpos Interministeriales, Dirección General de la Función Pública.

Don Francisco J. Gutiérrez Monreal, Colaborador Científico.

Don Fernando González Andrió, Administrativo.

Secretario: Doña Julia Coloma Rodríguez, Auxiliar administrativo.

El sorteo se realizará el día 6 de octubre próximo, a las diez de la mañana, en los locales de la Organización Central del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva», calle de Serrano, 150, Madrid-6.

Madrid, 28 de julio de 1975.—El Presidente, P. D., el Secretario general, J. Ynfiesta.

19166

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se nombra el Tribunal y la fecha de sorteo para fijar el orden de actuación de los opositores en la oposición libre para ingreso en las plazas de Ayudante Diplomado de Investigación.

Convocada oposición libre en el «Boletín Oficial del Estado» número 88, de 12 de abril del año actual, para proveer cuatro plazas de Ayudante Diplomado de Investigación en el Centro de Cálculo Electrónico de este Patronato, se anuncia a continuación la composición del Tribunal nombrado para juzgar las pruebas selectivas del mismo.

Tribunal titular

Presidente: Don Pedro Jesús Martín, Colaborador Científico.

Vocales:

Don Manuel Gallego Prats, Jefe de la Sección de Personal no Docente y de Inspección Técnica, Ministerio de Educación y Ciencia.

Doña Amparo Oñoro de los Ríos, Colaborador Científico.

Don Amadeo Riudavets Montes, Titulado Superior Especializado.

Secretario: Don Adolfo Valle Bracero, Titulado Técnico Especializado.

Tribunal suplente

Presidente: Don Fidel Escudero Gil, Colaborador Científico.

Vocales:

Don Daniel Chamorro García, Jefe de la Sección de Régimen Jurídico de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia.

Doña Marisa Cifuentes Aguirre, Colaborador Científico.

Don Javier Trueba Gutiérrez, Titulado Superior Especializado.

Secretario: Don Máximo Sánchez Ferlosio, Titulado Técnico Especializado.

El sorteo se realizará el día 6 de octubre, a las diez de la mañana, en los locales del Centro de Cálculo Electrónico, calle de Serrano, 142, Madrid-6.

Madrid, 28 de julio de 1975.—El Presidente, P. D., el Secretario general, J. Ynfiesta.

19167

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se declaran desiertas las segundas pruebas selectivas restringidas, para la provisión de tres plazas de Auxiliares, vacantes en la plantilla de dicho Organismo.

Por falta de aspirantes a las segundas pruebas selectivas restringidas, convocadas por resolución de este Rectorado de fecha 25 de enero de 1975 («Boletín Oficial del Estado» del 30 de abril) para la provisión de tres plazas de Auxiliares vacantes en la plantilla de dicho Organismo,

Este Rectorado ha resuelto declarar desiertas las plazas de dicha convocatoria.

Granada, 28 de julio de 1975.—El Rector, Juan de Dios López González.

19168

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se aprueba la lista provisional de admitidos a tomar parte en las pruebas restringidas para cubrir una plaza de nivel auxiliar de la plantilla de dicho Organismo.

Convocadas por resolución de la Universidad de Valladolid de fecha 7 de abril de 1975 («Boletín Oficial del Estado» del 28), la provisión, mediante pruebas selectivas restringidas, de una plaza de nivel Auxiliar, en cumplimiento del número 4.1 de la resolución indicada, se hace pública la lista provisional de admitidos a tomar parte en dichas pruebas.

Admitidos

1. Don Esteban Fernández Rayón.—Documento Nacional de Identidad 12.017.808.

Valladolid, 15 de julio de 1975.—El Gerente.—V.º B.º: El Rector, Nicolás García Díez.

ADMINISTRACION LOCAL

19169

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Sebastián referente al concurso de méritos para proveer la plaza de Viceinterventor de Fondos.

Vacante la plaza de Viceinterventor de Fondos Municipales, se convoca concurso de méritos para su provisión.

La plaza está dotada con la retribución correspondiente al coeficiente 5, dos pagas extraordinarias reglamentarias, ayuda familiar, aumentos graduales del 7 por 100 por cada trienio de servicios prestados y demás retribuciones que puedan concederse por prolongación de jornada y gratificación por servicios especiales o extraordinarios.

Las bases que han de regir el mencionado concurso han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa» de fecha 5 de septiembre de 1975.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Podrán tomar parte en el concurso los Interventores de Fondos de Administración Local, en una de las categorías especial, primera o segunda.

San Sebastián, 5 de septiembre de 1975.—El Alcalde, Francisco Lasa Echarri.—7.976-A.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE JUSTICIA

19170

RESOLUCION de la Dirección General de los Registros y del Notariado por la que se señala la fecha tope de 13 de octubre de 1975 para que el suprimido Registro de Ayora funcione integrado en el de Requena.

Excmo. Sr.: Acordada la alteración de la circunscripción territorial de la agrupación provisional establecida para los Registros de la Propiedad de Requena-Ayora, por supresión de la Oficina de Ayora, en virtud del Decreto 1863/1975, de 10 de julio («Boletín Oficial del Estado» del 12 de agosto), y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 2.º del mencionado Decreto,

Esta Dirección General ha acordado:

Primero.—Señalar la fecha tope de 13 de octubre de 1975 para que, de conformidad con lo prevenido en el artículo 484 del Reglamento Hipotecario, el suprimido Registro de Ayora funcione integrado en el de Requena y con esta denominación, y Segundo.—El Registrador de la Propiedad titular procederá al traslado de libros a la Oficina de Requena y organizará la plantilla del personal auxiliar, dando cuenta a este Centro directivo.

Lo que digo a V. E. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 13 de agosto de 1975.—El Director general, José Poveda Murcia.

Excmo. Sr. Presidente de la Audiencia Territorial de Valencia.